
2018 年度 理科系班ＯＢ会 

          

上田高校理科系班ＯＢ会は８月 26 日、大庄水産水道橋店で行われ、15 人が

参加した。最初に旧第一製薬に勤務された窪田実さん（64期）が「これからの

医薬品研究開発」について小講演をした。新しい健康・医療のアプローチは健康

寿命をどうやって伸ばすか、そのための医療品開発である。開発には長い年月が

かかる。国が司令塔となり、産官学連携をけん引することが必要だなど。 

初参加は宮原清明さん（58 期）、尾和剛一さん（59 期）、渡邊温子さん（72

期）、小宮山伸之さん（74期）。最近は理科系だけでなく無所属の方も参加され

ます。興味のある方は、お気軽に参加してください。 

        石井則男（64期） 

 


